DURAZNO: LA JUP EN RIDIGULO

zación, U.D.E.A.I., "paralela" a las legitimas elegidas por los estudiantes, A.D.E.L. y A.D.E.P. (De nuestro corresponsal).- La acción de la tristemente cele-bre Interventora de Ensefianza Secundaria, fomento a través del C. Rubino (Pedro Montero Lopez) el surgimiento de una organi-Encargado de la Dirección designado para el liceo Dr. Miguel La mencionada organización "paralela" se proclamó "demó-

crata" y fiel a los lineamientos de la J.U.P. una organización autodenominada "demócrata" paralela a la ele-Otro tanto ocurre al nivel de padres, con el surgimiento de

gida por los padres, A.P.A.L. que funciona dentro del Instituto

clara, para la generalidad de la población fue necesario librarán las últimas acciones para que sus propositos quedaran de maniflesto y nadie (ni a quienes los apoyan) le queden dudas so-Rubino. Si bien para muchos, la acción de estos grupos aparecia bien

tos para una correcta ubicación del lector bre las intenciones que les animan. Resenaremos brevemente el desarrollo de los acontecimien

enorme prestigio y capacidad, verdadero orgullo de los durazdel liceo departamental al profesor Carlos Scaffo, profesor de Sustituída la Interventora el Consejo encargó de la dirección

parlantes callejeros y volantes de presidir el "Frente Comunista" en Duragno. Prof. Scaffo en primer lugar a quien acusaban por medio de En ese momento comenzó la escalada de la J.U.P. contra el

sejo a la gestión del Prof. Scaffo. El 20 de julio se hace un paro general que la Asociación de y Santos Loureiro, quienes expresan el total respaldo del Con-Concurren entonces a Durazno, los consejeros Aquiles Guerra de miembros del Consejo, para dejar bien en claro los hechos la Asociación de Profesores solicita la visita

sarrolla con toda normalidad. profesores como afiliada a la C.N.T., acompaña, peroque se de-

da la ciudad volantes que anuncian que los "padres demócratas" han ocupado el Liceo para defenderlo del comunismo, acusan al prof. Scaffo de traidor, y piden el retorno de Pedro Montero Ló-Ese día a la noche aparecen vehículos que distribuyen por to-

manecerian dentro del local le dijeron que tenían "personería jurídica" y que por tanto per mo que no podía hacer desocupar el Liceo porque los ocupantes dia siguiente las clases se desarrollaran con toda normalidad. socupación esa misma noche del liceo, a los efectos de que a fructuosamente de lograr ante las autoridades judiciales, la demomento actuaba como asesor jurídico del Liceo) trataron in-Los ocupantes conversaron con el Juez Sr. Iglesias y éste infor-Esa noche el Prof. Scaffo y el Prof. Dr. Peluffo (que en ese

se formaron frente al liceo dos bandos, uno compuestopor los in-tegrantes de la J.U.P. y el otro por el estudiantado. Los pri-La volanteada continuó ante la total pasividad policial y la desocupación recién se logró a media mañana. En ese interín Gualberto Troisi. El estudiantado empezo entonces a corear su sores denunció ante Primaria, que quien dirigia el coro de manecido pasiva, adhesión a Scaffo. La policía que hasta ese momento había peragravios, era nada menos que el Inspector Dptal, de Primaria "Fuera el comunismo del Liceo", etc. La Asociación de Profemeros gritaban insultos tales como "Profesores sí, ratas no", la emprendió violentamente contra los estu-

de un representante, para que tomara conocimiento de la situa-ción. Concurrió el prof. Alfredo Traversoni, quien destacó a la diantes, golpeándolos y dispersándolos. Desocupado el liceo, el Prof. Scaffo pidió el Consejo el envio

Dell'Onte



objeto de injurias y falsedades por su condi-Profesor Carlos Scaffo, un orgullo del solar, cion de frente amplista

Los estudiantes: (Preparatorios). Se reunieron en Asamblea General, invitando además a los alumnos del primer ciclo, de los ciones de todas las clases que tienen como profesores a los profesores cuestionados,a los efectos de que dieran cuenta los cuestionamientos formulados. Concurrieron representa

te de unos profesores; caso concreto de la Prof. Lira Larrosa de senalaron que existen si, casos de proselitismo político por parvoz, senalando algun caso de proselitismo. Algunos estudiantes paldando esta afirmación con sus firmas. Nose escuchó una sola selitismo formulada contra los docentes Poloni y Bozzano, resde Preparatorios, notas, en las que negaban la denuncia de pro-Los referidos estudiantes entregaron a la Mesa de la Asamble esposa de un funcionario de

La send

CREFAL rales de Funcional Regional se lleva a

Trabajando la Nueva Draga ANP: Intensamente Viene

videano y al trabajo que viene realizando la draga, todavía no se a la bahía de Montevideo, logrando un rendimiento que superó los ción Nacional de Puertos en la normalización del canal de acceso cálculos previos según informaron ayer altos técnicos del ente portuario. Pese a los años transcurridos desde la ley que fijó en 1912 la profundidad que debía tener el acceso al puerto monte-Intensamente viene trabajando la nueva draga de la Administra.

ción Nacional de Puertos consultados por cronistas de AHORA de dolares, fue recibida a fines del ano pasado por el ente uruguayo. la draga D-7 de procedencia holandesa y adquirida en 3 millones ha dado cumplimiento a la misma. De acuerdo con lo informado por los técnicos de la Administra-Pese a que se había mandado una tripulación entera a Holanda

para su entrenamiento con esta unidad, hubo que traer maestros de las operaciones. bajar con la unidad, demorándose considerablemente el comienzo dragadores que tuvieron que preparar al personal que debía tra-

Finalmente, a mediados del primer semestre de este ano, pudo comenzar la operación, informándose que se ha alcanzado a normalizar el canal de acceso, o sea fuera de la rada, a una profunhizo que se juntara mucho material en el fondo, el que fue retirado por la draga, de muy veloz operación, llegándose entonces a dicha didad de unos 9 metros. El descuido que se tenía sobre este cana

mínima de 10 metros, cifra que todavía y a pesar de que han pa-sado casi sesenta años, no se ha podido alcanzar, si bien se espera lograr con esta draga que costó tres millones de dólares. Por el momento, no se ha fijado la fecha aproximada en que se El previsor legislador de 1912, había previsto una profundidad

espera lograr esa profundidad, estimándose que puede demorar odavía aproximadamente un ano más.

Se encuen ADQUISICION DE BARCOS

ivo, el ex-ertos por el

que se uti-

que se re-

del tipo

que se resol cargo line, sol vió adqui pediente que Se trata d

izan en Sud

nización de ricanos (OE ción sobre de Moraes seis curso cados en el fabetizaci ra asistir última sem La Pro Diez uru WEB: http://www.chasque.net/vecinet Correo-E: vecinet@adinet.com.uy Guillermo Font — Tel.: 525 3597 Primer medio uruguayo en Internet de noticias y documentación vecinal.

Comunicación alternativa independiente.

gía General

ora Miriam cología" que eleccionada Universidad General de

a asistir en al curso de o Interameica (CICA P) ación en Ad-Greco obtuque se reade Planes

enos Aires,

digamos que s de alto ni-es a la Di-

manecido pasiva, la emprendió violentamente contra los estudiantes, golpeándolos y dispersándolos. adhesion a Scarfo. La policía que hasta ese momento había peragravios, era nada menos que el Inspector Detal, de primaria Gua berto Troisi. El estudiantado empezó entonces a corear su sores denunció ante primaria, que quien dirigia el coro de

denunciados.

Clones de todas las clases que tienen como profesor es a los

ción. Concurrio el Prof. Alfredo Traversoni, quien destaco a la de un representante, la conmocion se trataba de crear desde afuera. prensa, la normalidad con que se trabajaba y su certeza de que Desocupado el liceo, el Prof. Scaffo pidió el Consejo el envio para que tomara conocimiento de la situa-

corredores del liceo", de "caos administrativo", de "prosellde volantes en los que se hablaba de la violencia desatada en los tismo político en las clases en favor del Frente Amplio", etc. vocaciones, vallendose del periodico pro-Jup la publicidad Al tiempo que se sacaban firmas denunciando estos "hechos", En "LA MANANA" del 13 de agosto en la misma página en Los autodenominados democratas continuar on sulínea de proentonces la discusión en particular de la denuncia formulada por los "padres denocratas", y que el Consejo consideró seria pem ostró y así 10 aprobó, que la misma está plagada de falsedades y contradicciones. La Asamblea emitió en su tercer día seguramente habra asombrado al enviado del Consejo Abordo espacio de tres dias, en un clima de orden y responsabilidad y

que se publica el pedido de informes del | Ministerio) de Cultura mil firmas certificadas y verificadas por la Escribana Raquel Landoni de Rodríguez (esposa del actual Jefe de Policía Tydeo Durazno), se publica una denuncia pidiendo la sustitución de Scaa Secundaria (cuyo primer punto era; Situación del Liceo de político dentro del liceo. La denuncia dice estar avalada por dos fesores Ariel Poloni y Julio Bozzano de realizar proselitismo ponsabilizan del desorden administrativo y acusan a los profuncionarios Ricardo Verdier y Edith Filippini a quienes res-Mo y el retorno de Montero López, pidiendo sanciones para los que carecen de seriedad y fundamentaciones necesarias y que de deliberaciones, la siguiente Declaración; '' La Asambla de Estudiantes de Preparatorios vistas las acusaciones de prose-

cargado de la Dirección del Liceo Rubino, que considera "la denuncia tiene seriedad y responsabilidad suficiente" y que en consecuencia el Consejo de Enseñanza Secundaria resuelve: la efecto sumariante al Sr German Barttfeld. realización de una Investigación Sumaria, designándose a tal En nota de fecha 9 de setiembre el Consejo da cuenta al En-

racion (siguen las firmas de los asambleístas).

La Asamblea nombro tres estudiantes para que concurran al

profesora Lira Larrosa de Dell'Onte. El martes inmediato a las tecede y el pedido de sumario votado por la Asamblea para la Consejo a entregar personalmente la declaración firmada que an-

vacaciones se reunirá nuevamente la Asamblea, que pasoa cuar-

blico los resultados del pre-sumario. Hagase pública esta decla-Consejo esta Resolución y exigir que no se prosiga el sumario de la vida normal del Liceo. Resuelve además: Comunicar al

y reitere la confianza a los acusados y en breve plazo haga pú-

por causas administrativas a los funcionarios José Verdier y Edith Filippini; resuelve;Rechazar las acusaciones, entendiendo litismo politico a los profesores Juli o Bozzano y Ariel Polonio

tienden a crear un clima de persecución ideológica y alteracion

RESPUESTA DE PROFESCRES Y ESTUDIANTES

resolución del Consejo en Asamblea General resolviendo el sentación de la Asamblea a los efectos de expresar el rechazo envío ante el Consejo de una delegación de profesores en repre-Liceo de Durazno, a esclarecer un panorama que fuerzas oscuha sido norma permanente de la Asociación de Profesores del unanime a la medida adoptada por el Consejo y contribuir, como Los profesores. Se reunieron inmediatamente de conocida



Los estudiantes deliberaron durante tres días, con sentido de responsabilidad y gran madurez.

selitismo formulada contra los docentes Poloni y Bozzano, resde Preparatorios, notas, en las que negaban la denuncia de propaldando esta afirmación con sus firmas. Nose escucho una sola Los referidos estudiantes entregaron a la Mesa de la Asamblea senalando-algun-caso de proselitismo. Algunos estudiantes se lleva a cabo en el Centro Funcional en las Zonas Rurales Regional fabetización Funcional" (CREFAL). rales de América Latina de Alfabetización

en "Comercialización Inter-nacional y Promoción de las sente viajó a especializarse Exportaciones" a Amberes, La senortia Verena Pre-

te de unos profesores; caso concreto de la Prof. Lira Larrosa de

Dell'Onte, esposa de un funcionario de Jefatura y líder de los senalar on que existen si, casos de proselitismo político por par-

movimientos autodenominados democratas.

La Asamblea continuo deliberando al día siguiente (lohizo por

Para participar en un cur-

ricano de Capacitación en Ad-Argentina con sede en Buenos Aires, ministración Pública (CICAP) liza en el Centro Interame-

Por último digamos que seis funcionarios de alto ni-vel pertenecientes a la Difueron becados por OEA para asistir a dos cursos diferenrección General Impositiva,

tes sobre la materia.

de la OIT que tiene su sede en nuestra ciudad y se especializa en M Hoy y el viernes se reunirá extraordinariamente en Monte-video la Comisión Técnica de CINTERFOR, organismo regional educación técnica y formación profesional de América Latina su presupuesto, a fin de satisfacer las crecientes necesidades y directores de las instituciones de formación profesional de Aménión intervendrán como delegados gubernamentales. la formación de recursos humanos para el desarrollo. En la reutomará acuerdos destinados a proporcionar solidez financiera a Técnica de CINTERFOR revisará el programa de actividades y rica Latina. Durante los dos días de deliberaciones, la Comisión

Aumentos De Alquileres. Inquilinos Protestan por Resultan Muy Elevados

mentos secialado para el segundo puestos en prácti Inquilinos ha comprobado que dos y de tal ma Alquileres, resu El Movimiento Nacional de alquiler los alquileres que habían pasado anteriormente a \$ 5,000 a \$ 10,000, absorbiendo en este solo anteriormente a se solo anterior

mitad aproximada del

rnales

sumariante German Barttfeld, quien durante su permanencia en

El sábado próximo pasado, partió de regreso a Montevideo el resolución de preparatorios, y así hacerlo saber al Consejo Los estudiantes liceales por su parte, resolvier on acompañar

Interino de Secundaria.

"padres democratas" firmantes de la denuncia. Creemos que lo el liceo, se dedicó en manera especial a interrogar a algunos

visto y oído por el Sr. Barttfeldhara que este de por terminada

cerrando un episodio que no por repetido a nivel

nacional, es menos ridículo.

su gestion,

y del lógico enter brepasan la line por ciento para do contra los re fica un serio at tos (aun no per Considerando Considerand

nales.

WEB: http://www.chasque.net/vecinet Correo-E: vecinet@adinet.com.uy Guillermo Font – Tel.: 525 35; Comunicación alternativa independiente. Primer medio uruguayo en internet de noticias y documentación vecinal.

Consideran

establecidas quedaron ya ciones de viv trario a la po lización de pre

no necesario

en su auge

Considera

dos por per anos) y que ríodo de taxa

525 3597

representan ros para

Vecinales Uruguaya de Noticias Primera Agencia

> vez para o transones se de moque no

eres no so-alguno, lo idos y sa-o período, os la elees a estos recienteen corres segundo ación cor ablecer y s perio-Ley

to N. de In-